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"Ser feliz é uma responsabilidade muito 
grande. Pouca gente tem coragem"

Um Sopro de Vida, Clarice Lispector

Semana da Empresa Exportadora no DF
Com o tema Logística em Foco: 
Conectando Mercados, a Semana da 
Empresa Exportadora vai debater as 
necessidades e os desafios da indústria 
do Distrito Federal. A programação, 
que ocorre de hoje até sexta- feira, é 
promovida pela Federação das 
Indústrias do DF (Fibra), por meio do 

Centro Internacional de Negócios 
(CIN-DF), com o apoio da Agência 
Brasileira de Desenvolvimento 
Industrial (ABDI). As inscrições são 
gratuitas e limitadas, pelo site 
bit.ly/semanaexportadora2024. 
Estão previstas atividades on-line e 
presenciais na sede da Fibra.

Debate entre candidatos à presidência da OAB-DF será hoje, às 20h40, com transmissão ao vivo pela TV 
Brasília e principais redes sociais do Correio, incluindo as contas oficiais do jornal no Facebook e no YouTube 

C
om a aproximação da elei-
ção que escolherá o próxi-
mo ou a próxima presidente 
da Seccional do Distrito Fe-

deral da Ordem dos Advogados do 
Brasil (OAB-DF), o Correio Brazi-
liense e a TV Brasília promovem o 
primeiro debate entre os candida-
tos. O evento ocorre hoje, às 20h40, 
e terá transmissão ao vivo pela TV 
Brasília e pelas principais redes so-
ciais do Correio, incluindo as con-
tas oficiais do jornal no Facebook 
e YouTube (confira o QR Code).

Presidente do Correio Brazi-
liense, Guilherme Machado afir-
ma que o debate é importante pe-
la relevância que a entidade tem, 
como defensora da advocacia, dos 

direitos humanos, da Constitui-
ção e do devido processo legal. “O 
Correio, como é de hábito, preten-
de auxiliar os eleitores, no caso, as 
advogadas e advogados, a toma-
rem uma decisão sobre a melhor 
opção para comando da OAB-DF 
nos próximos três anos”, ressaltou.

O gerente de jornalismo da TV 
Brasília, Patrício Macedo, avalia 
que a iniciativa “reforça a tradi-
ção de um grupo que há 64 anos 
segue sintonizado com os fatos, 
tendências e os anseios de um 
povo e uma cidade em constan-
te evolução.”

O debate será dividido em qua-
tro blocos. No primeiro, jornalistas 
do Correio e da TV Brasília farão 
perguntas aos candidatos, com a 

possibilidade de outro 
candidato comentar as 
respostas. No segun-
do e terceiro blocos, os 
próprios candidatos fa-
rão perguntas entre si. O 
debate será encerrado 
com as considerações 
finais, momento em 
que cada candidato po-
derá apresentar propos-
tas e deixar uma mensa-
gem final aos eleitores.

Quem vota?

O colégio eleitoral que vai es-
colher o próximo ou a próxima 
presidente da OAB-DF é com-
posto por todas as advogadas 

e advogados inscritos, 
que estejam em dia 
com o pagamento das 
anuidades, sendo fa-
cultativo o voto dos ad-
vogados maiores de 70 
anos. Ficam de fora os 
advogados(as) licen-
ciados(as). Todos que 
desejavam votar tive-
ram até a última sexta-
feira para regularizar a 
situação financeira.

Neste ano, o pleito 
será realizado exclu-
sivamente pela inter-

net. O site será liberado próxi-
mo à data da eleição, com crip-
tografia e medidas de segu-
rança para garantir o sigilo e a 

integridade dos votos. A auten-
ticação será feita via certificado 
digital, biometria facial ou veri-
ficação por SMS ou e-mail.

A Seccional do Distrito Federal 
foi pioneira na implementação do 
sistema, que estreou em 2021. Na-
quele ano, 29.572 advogados parti-
ciparam do pleito, número que re-
presenta 81,29% dos eleitores ap-
tos. A chapa vencedora recebeu 
12.328 votos válidos, 41% desse 
total. O Correio apurou que, para 
esta eleição, pouco mais de 40 mil 
advogados do Distrito Federal es-
tão aptos a votar.

A eleição

O novo ou a nova presidente 

da OAB-DF será escolhido(a) em 
17 de novembro, em uma eleição 
on-line, que ocorrerá das 10h às 
18h. No total, cinco chapas, que 
tiveram até a última sexta-feira 
para serem registradas, concor-
rem ao cargo e a vencedora se-
rá aquela que obtiver a maioria 
dos votos válidos.

As chapas respeitam a pari-
dade de gênero e, além disso, 
são compostas por 30% de can-
didatos(as) negros(as). Elas po-
derão nomear representantes 
para fiscalizar a votação, até 15 
de novembro, e o sistema será 
auditado por uma empresa in-
dependente. Uma demonstra-
ção da plataforma será realiza-
da antes das eleições.

Cléber LopesPaulo Maurício Cris Damasceno Karolyne Guimarães

Correio Braziliense

 » ARTHUR DE SOUZA
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FedEX Brasil

Hoje haverá o webinário Frete Aéreo: 
Custos e Oportunidades com a 
gerente regional da FedEx no Brasil, 
Graziela Rossi. Ela falará sobre essa 
modalidade de transporte no 
processo de exportação.

Acordo de cooperação

Na quinta-feira, haverá a assinatura de 
acordo de cooperação técnica entre a 
ABDI e a Fibra para a realização do 
segundo ciclo do programa Exporta DF, 
voltado para os setores de alimentos e 
bebidas e de beneficiamento de grãos. 
O primeiro, em andamento, tem a 
participação de empresários do 
setor de vestuário.

Visita ao terminal de cargas

A programação da Semana da Empresa 
Exportadora será encerrada, na sexta-
feira, com uma visita ao terminal de 
cargas do Aeroporto Internacional de 
Brasília Presidente Juscelino 
Kubitschek, em que empresários 
poderão conhecer de perto 
procedimentos operacionais de 
exportação e importação.

Fórum discute tecnologia 
para aumentar eficiência 
em obras

Profissionais da construção civil 
vão apresentar tecnologias e 
processos inteligentes para 
garantir que o ciclo de vida de toda 
obra seja mapeado e 
acompanhado em tempo real, 
aumentando a eficiência, a 
precisão e confiabilidade. Eles se 
reunirão no BIMTech Fórum 
Centro-Oeste, que será realizado 
pelo Sinduscon-DF, na quarta-
feira, das 8h30 às 18h, no auditório 
da entidade. Inscrição está 
disponível no site da instituição.

Para evitar falha 
de execução

BIM é a sigla em inglês para 
modelagem da informação da 
construção, que vem sendo cada 
vez mais adotada no mercado. A 
diretora de Materiais, Tecnologia e 
Produtividade do Sinduscon-DF, 
Cândida de Almeida Maciel, 
explica que o “BIM possibilita 
maior previsibilidade 
orçamentária, de planejamento e 
de execução de obra, permitindo 
que os colaboradores antecipem 
possíveis falhas de projeto por 
falta de compatibilização”.

Moda e responsabilidade social

Promovido pelo Codese-DF 
e organizado pelo Grupo 
Cirandinha, o Brasília 
Trends Fashion Week 
promoveu, além de 
desfiles, debates 
importantes. O evento 
ocorreu na semana passada 
no Dúnia City Hall, 
consolidando-se pela união 
entre moda, inclusão, 
sustentabilidade e 
responsabilidade social. No 
sábado, contou com uma 
tarde internacional, 
organizada pela Secretaria de Relações Internacionais, pela 
Fecomércio e pela Organização das Nações Unidas para a Migração 
(OIM). Estiverem presentes, o secretário Paco Brito e o presidente 
do Codese, Leonardo Ávila. A empresária Bernardeth Martins, 
fundadora do Grupo Cirandinha, foi a idealizadora do evento.

Em defesa das mulheres

Na ocasião, também foi realizado debate sobre violência doméstica 
com a empresária Luíza Brunet, a deputada Jane Klebia, 

a Secretaria da Mulher (GD), Gisele Ferreira e a 
representante da ONU, Michelle Barron.

Crescimento do comércio global

Dados da OMC mostram que o volume do 
comércio global aumentará 2,6% em 2024 e 
3,3% em 2025, refletindo o atual crescimento 
da demanda por produtos. Segundo o MDIC, 
a indústria brasiliense exportou US$ 75,7 
milhões no primeiro semestre de 2024.
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Após alguns dias de férias com a família em Paris, o 
secretário de Governo do DF, José Humberto Pires, continua 
na capital francesa para participar do Salão Internacional da 
Alimentação (Sial Paris) com a comitiva da GS1 Brasil, 
entidade que é presidida por João Carlos de Oliveira e tem 
José Humberto como vice-presidente. Porta de entrada para 
produtos brasileiros na França e mercados adjacentes da 
Europa, Oriente Médio, África e América do Norte, o Sial 
Paris é realizado a cada dois anos desde 1964, e é 
considerada uma das principais feiras de alimentos de todo 
o mundo. Na próxima semana, José Humberto estará de 
volta para continuar o trabalho na Secretaria de Governo.

Everardo Gueiros

Assista o 
debate, 

às 20h40, 
apontando 

a câmera do 
celular para o 

QR Code


